

Gaza: Kriegsverbrechen gehören vor Gericht

fordern 16 Schweizerische Solidaritäts- und Menschenrechtsorganisationen



Mit der heute am 18. Juni 2019 eingereichten Petition fordern wir die eidgenössischen Räte auf, beim Bundesrat Druck zu machen, damit er die Empfehlungen des Menschenrechtsrates an die Mitglieder der Vereinten Nationen, die Signatarstaaten der Genfer Konventionen sowie des Römer Statuts (Internationaler Strafgerichtshof) umsetzt:

- durch die Verhängung individueller Sanktionen, wie Einreiseverbote und/oder Einfrieren von Bankguthaben von Personen, die von der Kommission des Menschenrechtsrates als Verantwortliche identifiziert wurden,
- der Verpflichtung zur strafrechtlichen Verfolgung nachkommt und Personen festnimmt, die angeschuldigt werden, völkerrechtliche Verbrechen begangen oder angeordnet zu haben.

BADIL Resource Center for Palestinian Residency and Refugee Rights | Bereich OeME-Migration der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn | Berner Mahnwache für einen gerechten Frieden in Israel / Palästina | Café Palestine Zürich | CAP Collectif Action Palestine NE/JU | Comité d'Urgence Palestine Nyon La Côte | CUP Collectif Urgence Palestine Genève | Frauen für den Frieden Biel | Frauen für den Frieden Schweiz | Gerechtigkeit und Frieden in Palästina GFP Bern | Gesellschaft Schweiz-Palästina GSP | Gruppe Mahnwache Zürich | Kampagne Olivenöl aus Palästina | Palästina-Solidarität Region Basel | Parrainages d'enfants de Palestine | The Alternative Refugee Center

<https://act.campax.org/petitions/gaza-kriegsverbrechen-gehoren-vor-gericht>

Kontakt: gaza@palaestina.ch

Gaza: Kriegsverbrechen gehören vor Gericht

fordern 16 Schweizerische Solidaritäts- und Menschenrechtsorganisationen

Quellen:

<https://tinyurl.com/y4cmm4d4>

<https://tinyurl.com/y58zkkfj>

